

La Expedición Malaspina en la frontera austral del imperio español. Rómulo Sagredo Baeza y José Ignacio González Leiva.

El uso de expediciones científicas por la costa meridional de América del Sur a lo largo del siglo XVIII fue un hecho frecuente y conocido. Testimonio de sus experiencias son los numerosos relatos de viajes, cartas geográficas, informes científicos e iconografía que hoy es posible estudiar para conocer y comprender la realidad americana colonial. Entre todos ellos, sin duda que los generados por la Expedición Malaspina representan uno de los principales, a la vez que menos conocidos y apreciados.

DE LOS AUTORES

de Historia de la Pontificia Universidad Católica de Chile y Conservador de la Sala Macina de la Biblioteca Nacional de Chile. Autor de numerosos textos sobre la historia de Chile y América, en el último tiempo ha orientado sus investigaciones hacia la historia de la ciencia, en particular, al papel de los científicos en la evolución histórica chilena y americana. Su interés por el quehacer de los naturalistas se ha materializado también en su participación del "Atlas de la historia física y política de Chile" de Claudio Gay.

José Ignacio González Leiva es Doctor en Geografía, académico del Instituto de Geografía de la Pontificia Universidad Católica de Chile. Autor de numerosos trabajos sobre Geografía de Chile, cartografía iberoamericana, historia de la cartografía y geografía urbana, electoral y de la población. En la actualidad sus investigaciones se orientan a precisar el aporte a conocimiento geográfico del territorio chileno realizado por expediciones como la encomienda de Malas-

La Expedición Malaspina en la frontera austral del imperios español [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2004

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

La Expedición Malaspina en la frontera austral del imperios español [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)